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Conselho de Representantes dos Conselhos de Escola  

 
Correio eletrônico: crececentral@gmail.com 

 

 

São Paulo, 19 de março de 2025. 
 

Ofício nº 03/2025 – Comissão Executiva – CRECE Central 
Assunto: Solicitação de reunião com a Assessoria do Gabinete da SME 
 
 
A 
 
Secretaria Municipal de Educação – Gabinete 
Sr. Chefe de Gabinete 
 

A Comissão Executiva do Conselho de Representantes dos Conselhos de Escola – CRECE Central, colegiado 
constituído por meio da Lei 16.213/2015, regulamentado pelo Decreto 56.520/2015, vem por meio deste solicitar reunião 
com Equipe de Articulação SME-DREs/ Assessoria de Gabinete, para tratar dos seguintes assuntos: 

 

1) Climatização das unidades educacionais: O forte calor que tem assolado a cidade de São Paulo em provocado 
problemas nas unidades educacionais, com relatos de muitas crianças que têm passado mal.  

 

2) Estagiários do Programa Aprender Sem Limite nas turmas que tenham crianças e jovens de inclusão, além de 
Auxiliares de Vida Escolar em quantidade suficiente para atender a demanda das unidades. Iniciamos o ano com 
relatos de várias unidades que estão com quantidade insuficiente de estagiários e de AVEs, dificultando o 
oferecimento de uma educação de qualidade às nossas crianças e jovens matriculados na educação infantil e no 
ensino fundamental e médio.  

 

3) Redução da verba do PTRF: A Portaria que regulamenta os valores do PTRF a serem repassados em 2025 impôs 
uma regra que prejudicará muitas unidades educacionais que estavam com alguma pendência em sua APM e, por 
isso, mantiveram um saldo razoável em suas contas. O cálculo pela média dos saldos dos dois últimos anos nas 
contas da APM não nos parece a melhor forma de valorizar as escolas, pelo contrário desconsidera a realidade de 
cada unidade, trazendo mais prejuízos.  

 

4) Calendário de atividades de 2025: A publicação das Instruções Normativas SME nº 42/2024; 09/2025 e 11/2025, 
trouxe muita confusão para a elaboração dos calendários de atividades deste ano. Além disto, rechaçamos a 
imposição de datas pela SME, desrespeitando a autonomia dos Conselhos de Escola para a definição de datas 
importantes para a comunidade escolar, como o Dia da Família, reuniões pedagógicas, reuniões do Conselho de 
Classe e outras.  

 

5) Lista atualizada dos e-mails das unidades educacionais: Desde o ano passado temos solicitado a lista atualizada 
dos endereços eletrônicos das unidades educacionais e até o momento não fomos atendidos. 

 

6) Implementação de EMEIs na DRE Capela do Socorro: Estão em fase final de construção 04 unidades de 
educação infantil nos bairros de Parelheiros, Barragem e Jardim Gaivotas, que são regiões com uma defasagem de 
EMEIs para atender crianças de 4 e 5 anos. A informação que temos é que a DRE/SME pretende ceder estes 
prédios para a rede parceira, mesmo não havendo EMEIs nestas regiões para atender a grande demanda nesta 
faixa etária.  

 
Certos da vossa atenção, ficamos no aguardo da confirmação da reunião solicitada.  

 

 
Atenciosamente,  
 

        Marcela Souza de Matos Piacentini 
               Coordenadora do CRECE Central 


